

EL ÍNDICE PODRÍA CAER HASTA LOS 40,000 PUNTOS: ANALISTAS

IPC, en su nivel más bajo desde noviembre

El recorte en las perspectivas del PIB para el 2013 mantiene bajo presión al principal índice de la Bolsa mexicana

Carmen Luna
EL ECONOMISTA

EL ÍNDICE de Precios y Cotizaciones (IPC) de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) cayó 1.74% a 41,080.43 unidades, su nivel más bajo en seis meses, afectado por un retroceso en las acciones de mayor liquidez debido a altas valuaciones, así como por el recorte en las proyecciones del crecimiento para la economía mexicana por parte de la Secretaría de Hacienda.

El índice finalizó en su peor nivel desde el 11 de noviembre, cuando se ubicó en 40,830.60 y la caída fue la mayor de casi un mes. En lo que va del 2013 acumula una pérdida de 6 por ciento. Mientras que desde el máximo histórico de 45,912.51 puntos del 28 de enero retrocede 10.52 por ciento.

Las acciones del conglomerado Alfa cayeron 4.16%, debido a un rebalanceo de portafolios en el que los inversionistas se deshicieron de parte de estos títulos para comprar acciones de Alpek, filial de Alfa, ante mejores expectativas trimestrales.

Los títulos de Grupo México y Walmart de México cayeron 3.13 y 1.31%, respectivamente.

ICA perdió 7.93% y aunque apenas pesa 0.84% en el IPC, su retroceso contribuyó a arrastrar al Índice.

Grupo Financiero Ve por Más explicó que la posible venta de una porción de las acciones que ICA posee en OMA tiene implicaciones negativas para la constructora, ya que reducirá su capacidad para generar flujos de efectivo estables debido a

CAMBIO DE RUMBO

El principal índice de la BMV borró las ganancias acumuladas al principio del año, estiman que continúe su tendencia bajista.



FUENTE: REUTERS.

GRÁFICO: EE

MÁS PRESIÓN PARA URBI

URBI CONFIRMÓ que no pagará los 6.4 millones de dólares por intereses de sus bonos con vencimiento en el 2016, luego de que el lunes concluyó el periodo de gracia de 30 días al que se acogió como parte del análisis de su estructura financiera.

Sus acciones cayeron 4.10% a 1.87 pesos, con lo que acumulan una pérdida de 76.88% en el 2013 y se cotiza en los peores niveles de su historia. "La empresa no tiene planes de hacer dicho pago de intereses en este momento" indicó la vivienda.

Marco Medina, analista de Ve por Más, comentó que la firma aún no cuenta con una propuesta para sus acreedores. En abril la desarrolladora contrató a la Rothschild para analizar sus alternativas de reestructuración.

que el segmento de aeropuertos es uno de los principales contribuidores al flujo consolidado.

A esto, se le suma el recorte de su calificación por parte de Moody's derivado del alto apalancamiento de la deuda de ICA y de la débil liquidez.

Otro factor en contra para URBI son las demandas que han interpuesto sus acreedores; la más reciente es la que Deutsche Bank presentó en EU, a la que se le suman Banco del Bajío, Credit Suisse, Barclays y GE Capital.

Respecto del apoyo que la Sedatu informó que habrá para el sector, Medina comentó: "Es positivo, ya que el sector requiere apoyo". No obstante, indicó que este tipo de apoyos se verá reflejado hacia adelante.

En tanto, los títulos de GEO cayeron 3.35%; la vivienda indicó a los tenedores de los certificados bursátiles con clave de pizarra GEO 11, que derivado de que incumplió con el pago de intereses y capital, la clave de pizarra fue deslistada de la BMV. (Carmen Luna)

DÉBILES EXPECTATIVAS AFECTAN AL IPC

Marco Medina, analista de Ve por Más, comentó que parte del descenso del IPC se debió al recorte en las perspectivas para el PIB por parte de la Secretaría de Hacienda a 3.1

Después de los débiles resultados trimestrales, se ha presentado un ajuste, no hay catalizadores para que el IPC tenga un repunte por lo menos en el corto plazo".

Carlos González,
director de Análisis y Estrategia
Bursátil de Monex.

desde 3.55% para el año "fue una reducción inesperada".

El experto indicó que las empresas que cotizan en el Índice tienen múltiplos muy altos, lo que aunado a débiles resultados trimestrales fortalece el sentimiento de que el mercado no está en las mejores condiciones.

Carlos González, director de Análisis y Estrategia Bursátil de Monex, explicó: "Después de los débiles resultados trimestrales, se ha presentado un ajuste, no hay catalizadores para que el IPC tenga un repunte por lo menos en el corto plazo".

El especialista comentó que podría ajustarse hasta los 40,000 enteros. Sin embargo, se esperan mejores condiciones para el segundo semestre, de cara a la aprobación de las reformas estructurales y mejores resultados corporativos.

PESO SE RECUPERA

El peso rompió una racha de seis jornadas a la baja y se apreció 0.45%; el tipo de cambio spot cerró en 12.2783 unidades por dólar.

"Ello, ante una mejora en el sentimiento de los inversionistas, luego de que el Presidente de la Fed de Chicago mencionó que la actual política monetaria es la adecuada para continuar respaldando a la recuperación del sector laboral de EU", expresó Gabriela Siller, directora de Análisis Económico de Banco Base.

carmen.luna@eleconomista.mx